
 
  ACTA DE LA REUNION DEPARTAMENTAL 

REALIZADA EL 14.10.2008  HORA  2:00  p.m. 
 

 
Asistentes: 
 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento   Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales: Ramón Bruzual, Marisela Domínguez, Irene Santos y  

Alicmar Molinet 
 
   

ASUNTO A TRATAR: Distribución de espacios en los nuevos Laboratorios. 
 

La reunión dio comienzo en la Sala de Seminarios “Dr. Raimundo Chela” a las 2:00 p.m, 
contando con poca asistencia por parte del profesorado de la Escuela. 

 
 
El Prof. Francisco Tovar,  mostró a los presentes el plano que corresponde a la distribución 
de los espacios de los laboratorios. Indicó, que éstas áreas estan destinados solo para 
docencia de pregrado. 
 
Propuestas del Prof. Tovar: 

 Que cada centro o grupo tenga su espacio y que los Auxiliares Docentes de la Escuela se 
distribuyan de acuerdo a las necesidades de cada Grupo o Centro. 

 Hablar con el Decano Prof. Ventura Echandia y con el Prof. Carlos Yanez, Coordinador 
de Extensión, para proponerles la posibilidad de reestructurar uno de los espacios.  

 Solicitar a organismos como la OPSU financiamiento para el equipamiento de estos 
espacios. 

 La sala del laboratorio de Cómputo Cientifico se transforme en una sala para los 
docentes temporales. 

 El espacio que ocupa la PROESA  lo utilicen los profesores jubilados e invitados. 
 
 

La Prof. Marisela Domínguez, indicó acerca de la necesidad de espacios para el Postgrado 
de Matemática, consideró que debe dejar una sala para los cursos de postgrado, 
administrada  por la Escuela. 
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La Prof. Mariela Castillo, opinó que se deben preparar  los proyectos para buscar 
computadoras y demás equipos. 

 
 

El Prof. Ramón Bruzual, propuso esta distribución: 
 Un espacio para invitados, uno para docencia, una para máquinas y un salón para cada 

centro o grupo, que el Postgrado administre una de las áreas. 
 Que cada centro o grupo tenga un espacio o comparta con otro centro o grupo. 
 Considera que se debe preguntar al Decano y al Ingeniero de la obra que cambios se 

pueden hacer. 
 Se debe realizar una visita al edificio y así se poder observar detalles que se han omitido. 
 Cada salón debe estar equipado de un video beam, buenas pizarras, etc. 

 
 
 
En resumen: 
 
En la reunión se tomaron las siguientes decisiones: 
 

 Visitar los nuevos espacios para observar detenidamente que cambios realizar. 
 Consultar al Decano Prof. Ventura Echandia, Prof. Carlos Yanez y al Ingeniero de la obra 

la  posibilidad de modificar uno de los  espacios. 
 Buscar financiamiento tanto en organismos como por proyectos para el equipamiento de 

los laboratorios. 
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